

Jueves 17 de agosto de 2017

"Donde hay educación no hay distinción de clases"

Confucio



TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

17.71

Euro

20.73

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

El IMCP propone cambios fiscales

En México, se necesita un esquema fiscal que propicie la inversión, genere estímulos fiscales, combata la informalidad, fomente el ahorro, cree empleos y amplíe la base de contribuyentes, indicó Luis Sánchez Galguera, vicepresidente fiscal del Instituto Mexicano de contadores Públicos (IMCP). En conferencia de prensa, Sánchez Galguera presentó la propuesta de reforma fiscal del IMCP, precisando que es importante redistribuir la carga fiscal y otorgar certeza jurídica a los contribuyentes. "La reforma fiscal del 2014 se quedó corta a lo que se esperaba y respecto a lo que se necesitaba.

El Financiero

Marca EU diferencias

En el arranque de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), el representante de Comercio de Estados Unidos, Robert Lighthizer, fue enfático al asegurar que dicho acuerdo le falló a innumerables estadounidenses. Pese a que reconoció que el tratado ha beneficiado a agricultores y granjeros de su país, el déficit comercial con México es una de sus principales preocupaciones, pues sólo en el sector automotriz asciende a 68 mil millones de dólares. "No podemos ignorar los grandes déficits comerciales, los empleos perdidos, los negocios que se cerraron o movieron por el tratado actual. Los números son claros, el gobierno de Estados Unidos ha certificado al menos que 700 mil americanos han perdido sus empleos por los cambios de ley que resultaron del TLCAN", dijo en Washington.

REFORMA

Arma 'El Fantasma' cadena regional de TV

Telsusa Televisión México, empresa cuyo principal accionista es Remigio Ángel González, conocido como "El Fantasma", ganó 12 canales de televisión de los 32 que despertaron interés en la licitación del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). Con estas estaciones, "El Fantasma" podrá integrar una cadena regional en el sureste mexicano, consideraron analistas. De acuerdo con el IFT, Telsusa Televisión México ofreció en total 262 millones 237 mil pesos por la docena de canales. Ayer, en el proceso de licitación, la empresa ganó un canal en Quintana Roo, con zona de cobertura para Chetumal, y otro más con cobertura en Tulum, Cozumel y Solidaridad, que se sumaron a los 10 que consiguió en la primera ronda, en su mayoría en el sureste del País.

Jueves 17 de agosto de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Próxima fecha de aplicación de los exámenes de certificación por disciplinas del IMCP.



Propuesta de Reforma Fiscal 2018.



Segunda Junta de Gobierno 2016-2017 Convocatoria



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Supera 127 mil atenciones a contribuyentes en lo que va de 2017



SHCP / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 14 de julio de 2017



SHCP / SAT más abierto, impulsa el acceso a la información y la rendición de cuentas: Meade Kuribreña.



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Suprema Corte ampara a Telcel en caso de tarifa cero

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) otorgó a Radio Móvil Dipsa (Telcel) un amparo en el que le da la razón y dicta que el Congreso no puede determinar las tarifas de interconexión y es el Instituto Federal de Telecomunicaciones (Ifetel) el único que tiene esa facultad. En la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, el Congreso de la Unión incluyó el artículo 131, en el que se estableció que el agente económico preponderante (Telcel) tiene prohibido cobrar a sus competidores por el uso de su red, a lo que se le denominó tarifa cero.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

¿Por qué el dólar subió nuevamente a 18 pesos este jueves?

El dólar estadounidense se vende en 18 pesos en las principales ventanillas bancarias del país. La divisa norteamericana se encareció 5 centavos, o 0.61%, con respecto al nivel del cierre observado el miércoles. El peso mexicano retrocedía el jueves ante un fortalecimiento del dólar tras la divulgación de indicadores de empleo en Estados Unidos que resultaron positivos. La cantidad de estadounidenses que presentaron nuevas solicitudes de subsidios por desempleo bajó a un mínimo de casi seis meses la semana pasada. Esto refuerza la solidez del mercado laboral que alentaría a la Reserva Federal a poner en marcha un plan de reducción de su enorme portafolio.

La Razón

razon.com.mx

SAT abre el cerrojo; su base de datos, pública

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) abrió su base de datos de más de mil 400 millones de registros para el análisis económico y estadístico, pero preservando al 100 por ciento el secreto fiscal. El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade, sostuvo que se pone a disposición de la academia, la sociedad civil y organismos estadísticos la información disponible de los contribuyentes, pero de forma anónima, preservando al 100 por ciento la identidad de las personas y protegiendo sus datos personales. "La información disponible tiene un blindaje en su manejo, en ningún caso se ha hecho indebido uso de la información que tiene el SAT y lo que hoy hacemos es poner información disponible", explicó.

Jueves 17 de agosto de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(16/08/17)	7.00
TIIE 28 (16/08/17)	7.3781
TIIE 91 (16/08/17)	7.3850
TIIE 182 (16/08/16)	7.4503
CETES 28 (15/08/17)	6.91
Reservas internacionales (mdd)	
(11/08/2017)	173,129.4

Inflación anual (Jul. 2016-Jul 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.44
Inflación subyacente *	4.94

Inflación mensual (Jul. 2017, %)	
Inflación *	0.38
Inflación subyacente *	0.27
UDIS (17/08/17)	5.779526

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

La controversia racial: ¿un momento decisivo para Trump?

Donald Trump siempre se ha salido con la suya en todo. El candidato y presidente más heterodoxo de la historia ha exhibido una capacidad casi mística para evadir el precio de los errores que habrían derribado a los políticos convencionales. Si eso está destinado a cambiar, el momento podría ser ahora. La ruidosa conferencia de prensa del presidente estadounidense en el vestíbulo de la Trump Tower el martes lo hundió en lo más profundo de una controversia racial creada por él mismo, acercándolo más al radicalismo del nacionalismo blanco de la política estadounidense. Su insistencia en que hubo “culpa de ambas partes” en la violencia en Charlottesville, Virginia, el pasado fin de semana, expresó una equivalencia entre los neonazis y los manifestantes que condenaban su intolerancia.



Litro de Premium cuesta hasta 18.02 pesos este jueves

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) informó que este jueves las gasolinas Magna y Premium, así como el diésel, mantienen sus precios máximos respecto a los ofrecidos la víspera. De acuerdo con el organismo regulador, el precio máximo de la gasolina Magna es de 16.28 pesos, el de la Premium de 18.02 y el del diésel de 17.09 pesos por litro, en tanto los mínimos se fijaron en 15.02, 16.73 y 15.80 pesos por litro, en ese mismo orden. En la Ciudad de México, los precios más bajos se ubican en 15.82 pesos la Magna, 17.75 la Premium y 16.42 pesos por litro de diésel, mientras que los más altos son de 15.89, 17.80 y 16.48 pesos, respectivamente.



Participa Pemex en la compra consolidada de medicamentos 2017-2018

Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que participa por cuarto año consecutivo en la compra consolidada de medicamentos, liderada por el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) para la empresa, toda vez que, este mecanismo le ha significado ahorros acumulados por 622 millones de pesos. En ese sentido, detalló que adquirirá en esta ocasión 15.5 millones de piezas unitarias incluyendo medicamentos, vacunas y materiales de curación, lo que implica un incremento de 91% en el número de piezas en comparación con la compra anterior.



Jueves 17 de agosto de 2017



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 17 de agosto

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 17 de agosto. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: MONEX - a la lectura de las minutas de la Fed donde se mostró cierta preocupación por los niveles de inflación, esperando a su vez mayor información sobre la reducción de la hoja de balance hacia el mediano plazo (además se mantiene un escenario de poco movimiento en la Tasa de Interés). Se espera hacia el cierre de la sesión un escenario lateral.



www.imcp.org.mx



Spotify elimina a las bandas supremacistas blancas

La plataforma de música en streaming Spotify, eliminó de su catálogo a una serie de bandas supremacistas después de haber sido identificadas como racistas. En cuanto la firma tuvo conocimiento de esta información tomo medidas al respecto. La plataforma de música en streaming Spotify, eliminó de su catálogo a una serie de bandas supremacistas después de haber sido identificadas como racistas y generadoras de odio por The Southern Poverty Law Center, organización no gubernamental de defensa de los derechos civiles. A principios de esta semana, Digital Music News enumeró 37 bandas de supremacía blanca que un reportero había encontrado en Spotify.



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Onda tropical 26 provocará lluvias en la mayor parte de México

Para este jueves se prevé que continúen las lluvias de diferente intensidad en la mayor parte del país, así como el ambiente muy caluroso en estados del norte y occidente del país, reportó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Indicó que lo anterior se debe a la onda tropical número 26 que se localizará al sur de las costas de Jalisco, mientras que una nueva onda tropical 27 se aproximará a la Península de Yucatán, y un sistema frontal se localizará sobre el noreste del país. Dichas condiciones climatológicas, ocasionarán vientos mayores a 60 kilómetros por hora (km/h) con posibles tolvaneas en Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas.



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

